

Sœur Marie Monique

Nous voilà tous les 3 pour vous témoigner notre amitié et notre reconnaissance. Et avec nous 3, c'est toute l'Institution Jeanne d'Arc de Franconville et tant d'anciens qui se font présents. Après une belle partie de votre vie à Bourg-la-Reine, vous avez su peu à peu apprivoiser Jeanne d'Arc en partageant votre savoir-faire et votre expérience au service de la comptabilité. Avec vous, chaque papier a trouvé sa pochette, chaque pochette son dossier, et chaque dossier sa place dans l'armoire. Monsieur Fauriac, même en retraite, n'a toujours pas oublié qu'il était de bon ton d'être à l'heure chaque lundi matin pour signer les chèques que vous lui présentiez.

Votre présence à Jeanne d'Arc ne se résume bien évidemment pas à votre activité comptable, vous aviez à cœur d'aider à préparer la messe et d'être attentive à chacun.

Votre témoignage restera à jamais gravé : la communauté que vous avez formée avec sœur Dominique fut aussi belle que surprenante. Rat de villes et rat des champs comme vous aimiez vous qualifier, vous nous avez montré qu'en se donnant les uns pour les autres, il est possible de construire quelque chose de beau et de solide. Merci pour ce témoignage de vie à tous les deux.

Notre présence ce matin se veut aussi être réconfort et amitié pour vous, sœur Dominique et Sœur Thuyen. Vous serez pour toujours nos petites sœurs de Franconville.

Sœur Marie Monique, certains que Jésus vous a déjà accueilli là-haut, nous espérons toutefois que les repas seront servis à l'heure (12h00 pile), que les enfants sauront se taire pendant la messe, et qu'il y aura toujours un pichet de vin sur la table du repas. Auquel cas, il se pourrait qu'on vous entende râler là-haut...

Au revoir sœur Marie Monique. Nous savons que vous continuerez à veiller sur notre école et sur chacun d'entre nous.

Danielle, Pascale et Hervé.

Gramat, le 8 octobre 2024.